

Präsident: Heinz Schläpfer

Ein weiteres Verbandsjahr mit unserem kleinen Dreier-Vorstand ging kürzlich zu Ende. Wie in den Vorjahren sind im Jahresbericht des Präsidenten auch wieder die sportlichen Aktivitäten erfasst.

Freud und Leid

Das letzte Jahr begann ja leider mit dem Todesfall unseres langjährigen **Präsidenten und Ehrenpräsidenten Arthur Kuhn** der am 24. Januar 2010 nach einer längeren schweren Krankheit verstarb.

Am 14. Oktober 2010 verliess uns unser treues und verdienstvolles **Ehrenmitglied Willy Vogt** vom VMC UTO Albisrieden. Im ZKRV war er Kantonaler Jugendleiter-Obmann und war allen auch als Akkordeonspieler, Dirigent und Komponist bekannt.

Im Verlaufe des Jahres 2010 verstarben in unserem Verbandsgebiet noch weitere Mitglieder von verschiedenen Sektionen.

Ich bitte Sie, diese und alle weiteren Verstorbenen, in guter Erinnerung zu behalten.

Mutationen

Unserem Kantonal Verband gehören 44 Sektionen an. In diesen Sektionen sind über 1000 Mitglieder auch Swiss Cycling Mitglieder. Weitere gut 500 sind in den Sektionen des RMVZOL und über 1000 Einzelmitglieder von Swiss Cycling wohnen im Kanton Zürich.

Sportberichte

Rennsport

Der Rennsport in der Schweiz besteht ja nicht nur aus Fabian Cancellara oder anderen Spitzenfahrer.

Es bleibt zu hoffen, dass vermehrt auch in unseren Sektionen die Nachwuchsförderung intensiv betrieben wird.

Im Rennsport fehlt leider in unserem Verband immer noch ein Rennsport-Obmann, der zusammen mit den übrigen Ostschweizer Kantonalverbände die Nachwuchsförderung auf der Strasse und der Bahn vorantreiben könnte.

Urs Maurer ist in der Region Ostschweiz in Sachen Radrennsport sehr aktiv und betreibt Nachwuchsförderung und bestreitet mit Fahrern aus versch. Sektionen einige Trainings und auch Rennen im In- und Ausland.

Bahnradspport

Auf der offenen Radrennbahn Zürich-Oerlikon, die hoffentlich noch lange weiterbestehen kann, wird Dank den initiativen Leuten der IGOR (IG offene Rennbahn Oerlikon) sehr viel für den Bahnradspport gemacht. Viele Trainings und

Rennen in den verschiedensten Disziplinen fanden wiederum auf der Rennbahn Zürich-Oerlikon statt.

Querfeldein

Einmal mehr organisierte der VC Steinmaur anlässlich seines Int. Radquers auch die verschiedenen Kantonalmeisterschaften 2010. Je die drei Ersten aus dem Kanton Zürich konnten dort geehrt werden.

Wir danken einmal mehr dem VC Steinmaur für die tadellose Organisation.

Mountain Bike

Immer noch dasselbe Problem, wir haben einige gute Fahrerinnen und Fahrer in unserem Kanton, doch niemand der die Koordination zwischen den Vereinen und dem Kantonalverband übernimmt.

Radball

Im Kanton Zürich haben wir in Winterthur und jetzt auch wieder in Pfungen sehr gute Teams, doch niemand konnte sich überwinden, eine Kantonalmeisterschaft zu organisieren. Welt- und Viceweltmeister sind ja Super, doch wir sollten auch etwas für den Nachwuchs tun.

Kunstradfahren

Die Regionale Nord-Schweizer-Meisterschaft 2010 fand diesmal in Herrliberg statt, diese gilt gleichzeitig als Kantonalmeisterschaft. Auch diesmal waren wiederum sehr viele Nachwuchs-Fahrerinnen und Fahrer unserer Sektionen am Start.

BMX

Die BMX-Bahnen in Winterthur-Dättnau und auch im RMVZOL-Gebiet in Volketswil werden intensiv benützt. Erfreulich sind die vielen NachwuchsfahrerInnen die diese Sportart ausüben.

Trial

Auch im Velo-Trial werden viele Trainings und Rennen durchgeführt, doch auch hier finden keine Kantonalen Rennen statt.

Kantonale Kegel Meisterschaft

Nicht als Sport, sondern als Plausch-Wettkampf wurde die Kantonalmeisterschaft wieder im Kegelcenter Schmiedhof in Zürich-Wiedikon durchgeführt. Wieder waren um die achtzig Keglerinnen und Kegler aus vielen Vereinen im Einsatz. Es war ein gemütlicher Abend und alle hatten Spass an diesem gemütlichen Abend.

Internationale Erfolge an WM und EM im 2010

Auch im Jahre 2010 waren einige SportlerInnen unseres Verbandes im In- und Ausland am Start und erkämpften sich einige Erfolge in den verschiedenen Radsport-Disziplinen.

Speziell erwähnen möchten wir die folgenden Sportlerinnen und Sportler:

1.Rang WM Frauen Zeitfahren

Emma Pooley GB

RSC Regensdorf

2.Rang WM Radball

Marcel Waldispühl / Peter Jiricek RV Stadt Winterthur

1.Rang WM Team Relay MTB Cross Country

1.Rang EM Team Relay MTB Cross Country

1.Rang EM U19 MTB Cross Country

Roger Walder Wil ZH

3.Rang WM H2 Strassenrennen

Lukas Weber Zürich

1.Rang EM Elite Steher

Giuseppe Atzeni VC Steinmaur

3.Rang EM Juniorinnen MTB Downhill

Kim Schauff VC Steinmaur

3.Rang EM Junioren Radball

Severin und Benjamin Weibel RMV Pfungen

Auch allen übrigen Gewinnern von Medaillen bei verschiedenen Schweizermeisterschaften und anderen Wettkämpfen gratulieren wir recht herzlich.

SRB Zürich DV und Präsidentenkonferenz

Die **100.Delegiertenversammlung** des SRB Zürich fand am 26.Februar 2010 im Alten Gemeindehaus in Niederglatt statt. Leider waren nur 15 Sektionen mit etwa 20 stimmberechtigten Teilnehmern anwesend. Als Gäste konnten wir die Gemeindepräsidentin Frau Verena Egloff, den ZKS, die IBRMV und den RMVZOL sowie einige Ehrenmitglieder begrüßen.

Auch Walter Häberling vom VMC Niederglatt begrüßte die Gäste und die Delegierten und stellte den Verein kurz vor. Besten Dank für die gute Organisation.

Auch die **Präsidentenkonferenz** wurde in Niederglatt vom VMC Niederglatt organisiert.

Wieder nahmen etwas über zwanzig Personen sowie einige Ehrenmitglieder an dieser PK teil.

Swiss Cycling

Die **Swiss Cycling DV** fand am 6. März 2010 in Ittigen BE statt.

Bei mässiger Beteiligung konnte uns Swiss Cycling nicht viel Neues bekanntgeben. Vor allem drückt das Finanzloch immer noch sehr stark. Das Ziel ist allerdings klar, sparen ist angesagt und so sollte das Minus langsam verkleinert werden können.

Der Swiss Cycling-Pool, der ja auch vom SRB Zürich unterstützt wurde, läuft etwas harzig, es dürften mehr Einnahmen einbezahlt werden.

Was immer noch fehlt in unserem Verband sind die „grossen“ Sponsoren, die unseren Verband unterstützen.

Zürcher Kantonalverband für Sport ZKS

Der ZKS unterstützt neben über fünfzig Sportverbänden auch unseren Verband und die Sektionen mit Subventionen an Sportmaterial und Ausbildung.

Viele SportlerInnen konnten an Trainingslagern und Ausbildungen vom ZKS profitieren. Auch einige Vereine kamen in den Genuss von Geldern für Sportmaterial. Der Verband SRB Zürich erhält auch einen sogenannten Grundbeitrag vom ZKS, gibt davon einen Anteil dem RMVZOL ab.

Vielen Dank dem ZKS und seinen MitarbeiterInnen.

SRB Zürich DV 2011

Die kommende SRB Zürich DV findet am 25. Februar 2011 wieder im Alten Gemeindehaus in Niederglatt statt.

Der „Dreier-Vorstand“ hofft noch immer, Verstärkung zu erhalten z.B. in Form eines Obmann Rennsport, ein Obmann Mountain Bike oder eines Obmann Hallenradsport.

In unserem Jubiläumsjahr wäre es doch schön, hier etwas positives von den Sektionen zu hören. Auch der Jubiläums-Anlass ist natürlich ein Thema an der DV.

Dank

Hier gilt das gleiche wie in den letzten Jahren, ich möchte meinen Vorstandskollegen Ueli Pfister und Bruno Schneiter sowie Elsbeth Reiser fürs Kegeln, Urs Maurer für die Arbeit als Regionaler Rennsport-Obmann sowie allen Organisatoren von den versch. Anlässen den besten Dank aussprechen.

Stellt Euch doch bitte weiterhin zur Verfügung unseren Kantonal Radfahrer Verband SRB Zürich zum Wohle des Radsportes zu unterstützen.

Denkt bitte immer an unseren Nachwuchs, wir brauchen diesen und sie uns.

Für das Jahr 2011 wünsche ich allen Sektionen und Sportlern alles Gute und viel Erfolg.

Der Präsident
Heinz Schläpfer

Beachten Sie die Homepage des SRB Zürich

www.srbzuerich.ch

Homepage des Zürcher Kantonalverband für Sport

www.zks-zuerich.ch